

Pânavayu y su apuesta por un mundo mejor

[Música]

[Testimonio, Fabián Leonardo Huertas]

El ser emprendedor, eh bueno pues, sí ya muchas dificultades, pero digamos es un ejercicio, pues un poco parte de pasión y otro poco de resiliencia. La Secretaría de Desarrollo Económico ha sido un apoyo fundamental principalmente en la manera en que podemos formalizar nuestro emprendimiento, mejorar nuestras capacidades para acceder a un mercado mucho más grande, y también pues como un apoyo precisamente en todas las necesidades como del día a día de un empresario, como la contabilidad y las ventas.

Hemos logrado, pues mejorar nuestras capacidades técnicas en tecnología, en medios, porque pues precisamente nos dio una oportunidad para crear un nuevo producto y hacerlo de la manera como más formal posible; por ejemplo sentimos que aquí en Bogotá pues es un poco más fácil, por ejemplo, acceder a empresas que pueden ayudar a nuestro emprendimiento; lo que dinamiza mucho más.

Bogotá, a pesar de ser tan gigante sí se puede crear una comunidad; se puede crear un territorio, y sí se puede construir a partir de esas necesidades que tiene cada persona.

En Panamá ya creamos productos de cuidado personal con mínimo de impacto en el ambiente, que tienen ingredientes de origen local, que no usan ingredientes plásticos, por ejemplo para su envase, y que busca precisamente crear una mejora de hábitos de consumo para que nuestro cuidado personal tenga mínimo impacto en el ambiente.

Por ejemplo, este [muestra el producto] es un acondicionador en barra que, precisamente, pues viene un formato en barro porque ahorra mucha agua en muchos ingredientes nocivos para el cuerpo; simplemente tú la mojas, generas un bálsamo que aplicas en las puntas del cabello y sus propiedades permiten que se desenrede el cabello, ayudan a mejorar la carga estática del cabello para evitar el frizz y, además, pues te puede durar hasta 60 lavadas porque es una barrita muy concentrada, precisamente, que puedes usar en tu día a día.

[Música]

¿Cómo es el cuento?

La Financiación Basada en Resultados es un modelo en donde se condiciona todo o parte del pago a operadores al logro de unos resultados específicos

Desde hace más de una década diversos países, con el apoyo de la banca multilateral, han utilizado este modelo para financiar principalmente obras de infraestructura, pero recientemente ha quedado demostrada su efectividad para la colocación de empleo.

El rollo es así...

Se le pagará un incentivo a los operadores de empleo como universidades, cajas de compensación, fundaciones y privados, entre otros prestadores autorizados por el Servicio Público de Empleo, por cada persona que coloquen en el mercado laboral y no solo por la gestión, como ocurre habitualmente.

En Marruecos gracias a esta estrategia lograron emplear a 91.500 personas, lo que representó el 75% de los atendidos

En Etiopía bajo esta modalidad se logró poner en el mercado laboral al 79% de los atendidos bajo un programa con esta modalidad .

En Nepal el Fondo de Empleo colocó a 90.000 personas en el mercado laboral

En Australia el programa JobActive logró poner en el mercado laboral a 370.000 personas en un periodo de dos años

En Colombia los primeros Bonos de Impacto Social colocaron población vulnerable por encima de su meta.

Tenemos un gran reto...

Con una inversión de 30 mil millones de pesos colocaremos en el mercado laboral a más de 21.800 personas de las cuales esperamos que de 12.000 a 18.000 sean mujeres.

Las condiciones son sencillas...

Las personas que quieran participar deben ser mayores de edad, residentes en Bogotá.

No deben tener un empleo formal y no pueden haber participado en otros programas de empleo de la SDDE, como Empleo Joven e Impulso al Empleo.

El programa Pago por Resultados es el primero de estas proporciones, rompiendo paradigmas en la forma en que se viene impulsando el empleo en Bogotá y América Latina.

Esta es la Bogotá que estamos construyendo

[Música]